



José María Larrú, académico y consultor experto en cooperación, participará el lunes 24 de octubre de 16:00 a 18:00 en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) de la Universidad de Cantabria en una sesión en la que se analizará la relación entre el crecimiento económico y el desarrollo.

Larrú es doctor en Economía Internacional y Desarrollo por la Universidad CEU San Pablo y tiene un posgrado en el Institute for Social Studies de La Haya. Sus intereses académicos se centran en la eficacia y evaluación de la ayuda al desarrollo. Ha realizado evaluaciones en México, Honduras, Perú y Paraguay y ha sido miembro de los equipos redactores de los Planes Generales de Cooperación para el Desarrollo 2005-2009 del Ayuntamiento y de la Comunidad de Madrid. En la actualidad es profesor de Universidad CEU San Pablo y de varios Máster nacionales e internacionales de Cooperación para el Desarrollo.